

DOUGLAS EMHOFF

El segundo caballero



El segundo caballero Doug Emhoff | [Descargar el retrato oficial](#)

Como [segundo caballero de los Estados Unidos](#), el Sr. Emhoff ha trabajado para compartir las prioridades de la Administración Biden-Harris con personas de todo el país y del mundo.

El primer segundo caballero

El Sr. Emhoff ha viajado a 42 estados y quince países. Durante sus viajes, se ha reunido con líderes comunitarios, proveedores de asistencia jurídica, profesionales de la salud, padres, maestros, cuidadores, pequeños empresarios, comunidades de color y comunidades indígenas para escuchar sus historias y compartir cómo la Administración Biden-Harris está trabajando para ayudar a sus familias. Como primer segundo caballero del país, al estar casado con la [primera vicepresidenta](#), el Sr. Emhoff conoce el poder y la importancia de que haya mujeres en puestos de liderazgo. Es un defensor de la [igualdad de género](#) y ha sido testigo de lo que significa para las niñas y los niños admirar a la vicepresidenta Harris. El Sr. Emhoff también se ha reunido con

líderes de nuestro país y de todo el mundo para hablar de la importancia de la equidad en el lugar de trabajo, la igualdad salarial y el acceso a la [atención de salud reproductiva](#).



La vicepresidenta Kamala Harris y el segundo caballero Doug Emhoff caminan por la columnata oeste de la Casa Blanca para saludar a las jugadoras de Las Vegas Aces, campeonas de la WNBA 2024, el jueves 9 de mayo de 2024. (Foto de Lawrence Jackson).



El segundo caballero Doug Emhoff saluda al equipo de fútbol de refugiadas #SheBelongs el sábado 22 de julio de 2023 en el JW Marriott de Auckland, Nueva Zelanda. (Foto oficial de la Casa Blanca de Cameron Smith).

Como primer cónyuge judío de una presidenta o vicepresidenta estadounidense, el Sr. Emhoff tiene el honor de compartir su herencia y cultura judías con el país, desde [celebrar la Hanukka](#) en la Casa Blanca hasta [colocar mezuzás](#) en las jambas de las puertas de la residencia vicepresidencial. El Sr. Emhoff es una voz destacada en la [lucha contra el antisemitismo y el odio](#) dondequiera que existan. Ha reunido a líderes judíos en la Casa Blanca para poner de relieve el aumento del antisemitismo y ha ayudado a encabezar la primera [Estrategia Nacional de Lucha contra el Antisemitismo](#) de la Administración. También ha viajado por todo el país y el mundo, incluso a [Alemania](#) y [Polonia](#), para crear coaliciones centradas en la tolerancia religiosa. Se reúne regularmente con líderes religiosos y con la comunidad judía para debatir las prioridades de la Administración destinadas a promover la libertad religiosa.



El segundo caballero Doug Emhoff y la vicepresidenta Kamala Harris asisten a una celebración de Hanukkah para el personal de la Casa Blanca el jueves 14 de diciembre de 2023 en el Salón de Tratados Indígenas del Edificio de Oficinas Ejecutivas Eisenhower de la Casa Blanca. (Foto oficial de la Casa Blanca de Cameron Smith).



El segundo caballero Doug Emhoff asiste a una celebración de Vesak el jueves 23 de mayo de 2024 en el Salón de Tratados Indígenas del Edificio de Oficinas Ejecutivas Eisenhower de la Casa Blanca. (Foto oficial de la Casa Blanca de Polly Irungu).

Carrera

Como abogado que ejerció durante más de 30 años, el Sr. Emhoff se preocupa profundamente por la justicia y la igualdad en nuestro sistema legal. Es un [defensor dedicado del acceso a la asistencia jurídica y de la eliminación de las barreras](#) (legales, sociales y económicas) para garantizar que todas las personas puedan obtener la ayuda que necesitan en el sistema judicial. En enero de 2020, el Sr. Emhoff comenzó a impartir cursos de derecho en el Centro de Derecho de la Universidad de Georgetown, y disfruta de la oportunidad de ser mentor de la próxima generación de abogados.

El segundo caballero Doug Emhoff asiste a una mesa redonda interinstitucional de asistencia jurídica con el fiscal general Merrick Garland, el miércoles 6 de diciembre de 2023 en el Salón de Tratados Indígenas del Edificio de Oficinas Ejecutivas Eisenhower de la Casa Blanca. (Foto oficial de la Casa Blanca de Oliver Contreras).

Además, el Sr. Emhoff se ha comprometido a crear conciencia sobre [la salud mental y la soledad](#). Ha colaborado con el Dr. Vivek Murthy, director general de Salud Pública, en actos celebrados en todo el país para promover programas en los sectores público y privado que desestigmaticen los problemas de salud mental, faciliten recursos de salud mental y ofrezcan oportunidades y apoyo a quienes lo necesiten en comunidades de todos los Estados Unidos. A través de su compromiso y activismo, el segundo caballero les recuerda a todos los estadounidenses —independientemente de su edad, género o procedencia— que es normal hablar de los problemas de salud mental y afrontarlos abiertamente y sin estigmas, incluidos [los trastornos por consumo de sustancias](#).



El segundo caballero Doug Emhoff llega a la Escuela Internacional de las Naciones Unidas el martes 10 de octubre de 2023 en la ciudad de Nueva York. (Foto oficial de la Casa Blanca de Oliver Contreras).

Vida temprana

Douglas Emhoff nació en Brooklyn, Nueva York. Sus padres, Mike y Barbara, lo criaron en Matawan, Nueva Jersey, junto con sus hermanos Jamie y Andy. Durante su adolescencia, la familia se mudó a Los Ángeles, California. El Sr. Emhoff obtuvo un B.A. de la Universidad Estatal de California, Northridge, y un J.D. de la Facultad de Derecho Gould de la Universidad del Sur de California. Él y la vicepresidenta Harris llevan casados casi diez años y forman parte de una moderna familia ensamblada en la que crían de forma compartida y con orgullo a Cole y Ella Emhoff.